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 １月２４日（金） 

本校生も無事センター試験受験を終了しました。全国５０万

を超える高校生が受験し，高校経由で自己採点結果を業者に送

り，そのデータ解析をもとに，高校の先生方を対象にした説明会が各地で開かれま

した。これが試験後僅か 4日間で完了するのですから驚きです。本校の先生方も手

分けして各会場に赴き，全国の動向を研究してきます。 

この分析結果を基に，週末の 2日間を使って生徒一人一人の出願校決定のための

詳細な検討会を行います。第３学年と進路担当の先生方全員で，生徒の特性に応じ

た検討が行われます。とても神経を使う作業です。今では，県内の進学校どこでも

似たようなことを実施していると思いますが，本校では，少なくとも２０年近くこ

の作業を継続しています。長年にわたる経験の蓄積は，貴重かつ膨大で，そのまま

生徒の志望校選びに反映されていきます。 

この検討会の結果をベースにして，更に生徒・保護者・級監で３者面談を行って

志望校を決めていきます。３者面談は，１月いっぱい行われます。推薦入試や AO

入試を含めれば，既に入試は始まっていますが，これからが本格的に試験が山場を

迎えます。試験会場に入ってしまえば，誰の助けも借りられません。我々は，生徒

が少しでも自信を持って試験に臨めるよう，支援するしかありません。３年生に対

しては３回実施される進路検討会は，本校の進学支援の一つとして生徒の皆さんを

力強く支えています。 


